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2013-2014 年度ライオンズクラブ国際協会会長               バリー・J・パーマー  

2013-2014 年度ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区ガバナー      松 前 龍 宗  



 
 

  

この度、青少年指導委員会の委員長をさせて頂くことになりました。本年度、 

青少年指導委員会では原会長のスローガン「人と大地に優しく WE SERVE」 

のもと、新しい事業として幼稚園の芝生化を計画しております。また野球大 

会のカレー販売、産業文化フェスティバルなども毎年規模が拡大しておりま 

すので、昨年度にも増して力を入れなければならないと考えております。 

なにぶん初めての委員長で不慣れな点もあろうかと思いますが一年間宜しく 

お願いいたします。 
 
 

この度、環境保全・保健福祉委員長に就任いたしました。 

一年間、御協力の程宜しくお願い致します。血液の不足は、若年層の献血 

への無関心さもあり、深刻な状況にあるようです。２００人の献血を是非 

達成したいと考えております。 

この委員会は、今年から「アラート委員会」という名称が中央では付け加 

えられました。アラートとは「警告」という意味ですが「空襲警報」とか 

「警戒態勢」という使い方をされています。東日本大震災を機会に防災の 

意識を高めていこうという趣旨です。今年は防災の分野に何か良い事業が 

あれば知恵を貸して下さい。宜しくお願い致します。 

 
 今年度 原会長の下 YCE・国際関係委員長を務めさせて頂くことになりまし 

た。宜しくお願いいたします。今年度は慣れ親しんだ呼称、YE・国際関係委 

員会を今回 336-A 地区キャビネットになって、ガバナー協議会で YCE(Youth 

 Camps＆Exchange) と呼ぶことに決まり、慣れていただく様にお願いがあり 

ました。何度目かの YCE 委員長ですので、皆様は又かと言う気がしているか 

も解かりませんが、本人は初めての新人の気持ちで、頑張りますので宜しく 

お願いいたします。又昨年は、残念なことに永らくハワイ・アラモアナライ 

オンズクラブとの交流を支えて頂いたヨシオ・スギノ Lが亡くなられました。 

誠に残念です。この事でハワイとの交流が絶えないように、新しい交流の仕 

方を考えていく事を、今年度の委員会のひとつの課題にしたいと思っていま 

す。又今期夏季 YCE 生の受入れ・派遣は有りませんが、冬季受入れ・派遣の 

希望がありましたら、委員会としては、希望に応えたいと思っております。 

一年間宜しくお願いいたします。 

 
本年度の PR・広報委員長をおおせつかりました。広報委員会は初めてで、 

この文章が載る会報誌が初刊になります。わからないことが多々ありますが、 

皆様にお教えをいただきながら一年間やり遂げたいとおもいます。 

個人的には文章を書くのはあまり得意ではありません。（読んでいるとわかる 

と思いますが・・・。）皆さまの中にも同じような方がいらっしゃると思いま 

すが、原稿依頼は断らないようにお願い致します。断られると落ち込んでし 

まいますので、ご協力お願い申し上げます。 

 

青少年指導委員会 
委員長 植木光夫 

環境保全・保健福祉委員会 
委員長 寺尾信司 

ＹＥ・国際協調委員会 
委員長 寺川治美 

ＰＲ・広報委員会 
委員長 村瀬文隆 



 
 
                

【 第１回地区ガバナー諮問委員会、ＬＴ・ＴＴ・計画委員長会 】 

４ＺＣサポート委員 今岡正士 

 

２０１３年７月２０日に西条国際ホテルにて、第１回地区ガバナー諮問委員会、ＬＴ・ＴＴ・計画委員 

長会が行われました。ＲＣ制度が廃止になって初めての会合となりました。ホストクラブでもあります 

西条ライオンズクラブからは、神野顕彰４ＺＣ、徳増達史４ＺＣＡ、原 育雄会長、高橋雅顕幹事、伊藤 

正己会計、花山志郎ＬＴ（サポート委員兼任）、清水泰雅ＴＴ、加藤弘道計画委員長並びにサポート委員 

の高橋学Ｌ、今岡の総勢１０名が出席いたしました。 

まず主宰者の神野顕彰４ＺＣから、ＲＣを廃止したという松前龍宗ガバナーの英断を高く評価している 

とともに、日本のライオンズクラブも今年６０周年を迎えるに当たり、世界最大の奉仕団体であること 

に誇りをもって活動してください。と力強い挨拶がありました。 

ホストクラブの原会長からは、「５年間のドリーム計画、支部の設立、２００％例会事業を４Ｚで協力し 

合って頑張りましょう。」と挨拶がありました。 

引き続き、諮問委員会では、神野顕彰ＺＣから今年のガバナーズキーワード「真価発揮」という松前ガバ 

ナーの思いを語っていただきました。 

また、ガバナーより８月４日の(日)のガバナー公式訪問までには、メンターライオン制度（各クラブのベ 

テランの方に１～２名指導していただける人）の任命式をしたいのでお願いしたいとの要望がありました。 

ＬＴ・ＴＴ・計画委員長会では参考資料を読んでいただいて、それぞれのポジションを理解し、会長、幹 

事、会計が連係をもって「より学習能力、より美しく、よりときめく」の３つのテーマをもとに例会運営 

をしていただければ必ず会員増強につながります。 

最後に、回答書に書かれている内容を、しっかり頭に入れていただき、１年間すばらしい例会運営、並 

  びにクラブ運営をして頂く事をお願いしてＬＴ・ＴＴ・計画委員長会を閉会いたしました。 

そのあと、恒例の懇親会に移り、各クラブ会長から今年の抱負を熱く語っていただいて、大いに盛り上が 

った懇親会となりました。今年１年４Ｚ内の力を合わせて、有意義な１年に致しましょう。 

 

 
 
 
 
 
 
  

今期、初の４ＺＣ主宰の会合、神野４ＺＣも、ホストクラブとなる原 会長も想いの込もった挨拶でした 

 

 

 

 

 

 

 

 「また会う日まで」の指揮は徳増ＺＣＡにお任せあれ！  和やかな雰囲気の中、懇親会を終えました 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      今期第１例会にて、幸先の良いスタートを切る事ができました。皆様の御協力に感謝！！ 

 

 

 

      
この度、会社の異動により、7月 1日付けで西条発電所に着任するとともに 7月 9日 
付けで西条ライオンズクラブに入会させていただきました。地元西条の伝統あるライ 
オンズクラブに入会できたことは、諸先輩方と交流をはかりながら奉仕の精神を学ぶ 
ことができることでもあり、大変うれしく楽しみです。 
私は、昭和 35年、西条市大町川原町に生まれ、現在は西条ライオンズ事務局のある町 
内（朝日町）に家があります。西条っ子らしく、お祭り好きで野球好きです。 
（ですが、先般、会社でソフトボールをやりすぎまして肉離れを発症！年齢を痛感しました） 
他方、微力ながら、下記のとおり、青少年の健全育成、地域活動や奉仕活動に少なから 
ず取り組んでいます。 

 
＜現時点における主な活動＞ 
・西条「子供を守る親の会」の理事として「白眉灰 少年ソフトボール大会」を主催開催 

（年 1回 6月開催でこれまでに１０回開催） 
・「西条市地域セーフティーパトロール隊」による活動を班長として実施（平成 17年度から週 1回実施） 
・「大町ソフトボールクラブ」（小学生のチーム）に参加（育成会会長）今年、西日本大会に出場予定 
・大町校区屋台運営委員会役員、朝日町屋台運行責任者（総々代）他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
入会後は、ライオンズクラブ本来の趣旨「社会に貢献しながら、自分の人生をより豊かに変えること」 

に則り、自己にさらに磨きをかける観点から、今後のライオンズ活動と自身の活動を結びつけ、正しく 
意味づけし実行するとともに、先輩会員の皆様との交流を楽しくできるよう努めてまいりますので、よろ 
しくお願いいたします。 

新 会 員 御 挨 拶                                           Ｌ． 太田正宏 



 

 

 
              

この度、西条ライオンズクラブに入会させていただきました、「焼肉 泰山」 
の後堂 洋（ごどう ひろし）です。 

             歴史と伝統を誇る、世界最大の国際的クラブへの入会ということで、心より嬉 
しく感謝致しております。どうぞ宜しくお願い致します。 

             入会したばかりということで、まだ何もわからなく、皆様には御迷惑をおかけ 
             する事とは思いますが皆様方との出会いに感謝し、日々精進してまいりますの 

で、どうか宜しくご指導くださいますようお願い申し上げます。 
 

 

 

    

 

出席・計画委員会 近藤基弘 

 

例年と違い、うだるような暑さが続いている毎日ですが、御身体に異常はございませんか？ 

先日の７月２８日（日）に、西条ライオンズクラブの家族例会で「みろくの里」へ小旅行に出かけ 

ました。その日は、朝から雨模様で多少は過ごしやすかったです。 

途中、「鯛匠の里」で、鯛ちくわの手作り体験。すでに出来上がっている練り物を棒にまきつける 

だけの作業でしたが、自分で作った鯛ちくわを焼きあげてくれたものは、格別に美味しくて、昼 

食前だというのに皆一同かぶりつく、かぶりつく。 

目的地「みろくの里」では昼食のバーベキューを食べました。雨上がりの遊園地のど真ん中での 

食べるバーベキューは、かなりの暑さと、先ほど食べた鯛ちくわが、まだお腹の真ん中に留まっ 

ているせいで、思ったほど食べられない人も居ました。 

４時までの自由時間を温泉に入る人もあり、小さな子供さんとプールで遊ぶ人もあり、若い世代 

の人達は遊園地で天と地を逆さまにする様な乗り物で絶叫したりと、各々童心に返り１日を過ご 

しました。子供達にとっては、「夏の日の想い出」の１ページが増えたことだと思います。 

皆さん、お疲れ様でした。楽しんでいただけて良かったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新 会 員 御 挨 拶                                       Ｌ． 後 堂  洋 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

    
 
 

   
 
 
 

 

 
                             



      
 

 
Ｌ．村上公明 

 
先月の７月２１日（日）、ハワイ石鎚神社１００周年記念大祭が盛大に挙行されました。 
日本からは、Ｌ．十亀興美石鎚神社宮司、Ｌ．越智英明、Ｌ．村上公明以下、佐賀、大分、福岡の教会 
関係者も含めて総勢２５名が参拝致しました。 
９年前、ハワイ・アラモアナライオンズクラブ創立４０周年式典に参加した際、西条ライオンズクラブ 
メンバー６名がハワイ石鎚神社を訪問し、バンヤンツリーの小木を記念植樹しました。あれから９年、 
記念樹も高さ３メートル余りの大きさにすくすくと立派に育っております。当日式典において、宮司さ 
んが玉串奉納の際、榊の代わりに立派に育った記念樹を使って頂きました。ちなみに９年前の訪問メン 
バーは吉峯Ｌ、花山Ｌ、寺川Ｌ、徳増Ｌ、寺尾Ｌ、私でした。 
尚、２０１３年は伊勢神宮が弐年遷宮、出雲大社が６０年に一度の遷宮の年に、ハワイ石鎚神社が創立 
１００周年（大正２年創立）を迎えました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                 

   
 
                                                                             

 
 
 

 
 

 
  

   
 

 
 
                                                                              

                                                   

2013-2014 年度会長スローガン 発行者  会 長   原 育雄  
幹 事   高橋雅顕 

ＰＲ・広報委員長   村瀬文隆 
    編集委員   明比紳一郎・塩出正照・國田経仁 

野間賢次郎・伊藤隆治・伊藤 稔 
例会日  毎月 第２・第４火曜日（12：30～13：30） 
例会場  西条国際ホテル 
発 行  西条ライオンズクラブ事務局 
印 刷  プリントワールド ONO 

 
    編 集 後 記 
 
お蔭様をもちまして、本年度の

初刊号を無事に発刊することが

できました。今月号は、期首と

いうこともあり、御挨拶の頁が

多くなってしまいましたが、来

月号からは本年度の委員会カラ

ーを出していけたらと思いま

す。暑い日が続きますが、夏ら

しい、更に暑さを連想させる季

節の花の写真と皆様の涼やかな

表情を表紙とさせていただきま

した。 
ＰＲ・広報委員長 村瀬文隆

 
 

  〒793－0030 愛媛県西条市大町 771－1 

             西条国際ホテル１ Ｆ 

           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.org 

 
 

 

【ライオンズフォーラム in 高松】 の御案内 

日時   平成２５年９月１５日（日） 開催 

会場   香川県高松市サンポート高松地区 

 

 

12：00 受付〈高松シンボルタワー１Ｆ〉 

13：30 開会式 

      ～14：10  〈高松シンボルタワーホール棟３Ｆ大ホール〉 

      14：10 記念公園会〈大ホール〉 

      ～15：40 講師 橋本久美子氏〈元内閣総理大臣橋本夫人〉 

        16：00 分科会 ①第３回女性フォーラム 

     ～ 17：45      ②クラブ支部フォーラム 

                  ③ＬＣＩＦセミナー 

     18：30 交流会〈ＪＲﾎﾃﾙクレメント高松３Ｆ玉藻〉 

 

西条ライオンズクラブ 
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